
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

後２時から JAセレサ宮崎台店をお借りして開催させて頂きました。我が町内会も子

育て世帯の転入やひとり暮らしの高齢者の方も増加しています。要援護者や子ども

たちの見守り、地域課題などの情報を共有させていただきました。活発なご意見で議論も深

まり、とても良い会合になりました！ 
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